

BROADCAST

PPKM Level 3 Babinsa Gencar Laksanakan Patroli Malam Hari

Edi Purwanto - BATANG.BROADCAST.CO.ID

Mar 14, 2022 - 21:14



Batang, – Dengan ditetapkannya wilayah Kabupaten Batang pada PPKM Level 3, Koramil 06/Tersono menerjunkan babinsanya yang tergabung dalam Satgas Covid-19 untuk kembali melakukan patroli PPKM di wilayah binaan, baik siang maupun malam hari.

Sasaran patroli tadi malam, Minggu (13/03/22) difokuskan ketempat tempat yang

mengundang keramaian seperti pasar dan jalan utama seputaran Kecamatan Tersono. Kegiatan patroli PPKM rutin dilaksanakan Satgas Covid-19 dari Kecamatan Tersono, baik gabungan antara TNI/Polri dan terkadang dari Koramil 06/Tersono melaksanakan patroli secara sendiri.

Peltu Arifin mewakili Danramil 06/Tersono Kapten Inf Sumargiyono menjelaskan, kegiatan patroli PPKM rutin dilakukan anggota Satgas Covid-19 dari Koramil 06/Tersono baik siang ataupun malam, itu kita lakukan guna meminimal mungkin penyebaran virus Covid diwilayah Kecamatan Tersono.

Biasanya saat liburan seperti malam minggu dan malam senin, diseputaran pasar dan jalan utama Kecamatan Tersono banyak warga yang melakukan aktifitas dimalam hari. Oleh karenanya tadi malam kita laksanakan patroli PPKM sambil memberikan edukasi ke warga pentingnya menerapkan protokol kesehatan, "imbuhnya". "Saya berharap dengan adanya kegiatan PPKM ini bisa menyadarkan warga agar taat aturan protokol kesehatan guna menghindari serta menjauhkan mereka dari paparan virus covid-19, tungkasnya.

Kita sadar betul bahaya virus Covid-19, tetangga saya juga sudah ada yang meninggal karena terpapar Virus Covid.

Namum apabila kita tidak jualan, anak dan keluarga saya tidak bisa makan. Kita sudah memakai masker saat berjualan, dan kita sudah memperingatkan para pembeli untuk jaga jarak saat antri, namum saya masih melihat banyak pembeli diwarung saya tidak memakai masker.

Saya minta ke pemerintah daerah, dari Kabupaten sampai ke tingkat desa perlu diadakan sosialisasi kembali ke warga tentang pentingnya mematuhi protokol kesehatan "ucap Maryatun (42 tahun) penjual kuliner didepan pasar Tersono".